



Union Départementale

engagée, solidaire ▶

Lyon, le 13 mai 2024

Communiqué de Presse UD CGT 69 – Hommage Marius Vivier Merle

Le 26 mai 1944 Marius Vivier Merle était tué avenue Berthelot dans les bombardements américains, sur les gares de Lyon.

Il était résistant, syndicaliste et il a également été membre du Parti Socialiste.

Pour ce 80^{ième} anniversaire deux évènements se dérouleront à l'initiative de l'UD et de l'IHS du Rhône :

Le 27 mai à 14H30 à la gare de la PART DIEU (dépôt de gerbes sous la plaque commémorative). Puis à 18H 30 à la mairie du 3^{ème} : conférence sur la vie de VIVIER MERLE.

Si son patronyme est bien familier, trop peu de gens connaissent la vie de Marius Vivier-Merle et qui il était.

Il était secrétaire de l'Union Départementale CGT du Rhône, de 1922 au 26 mai 1944.

Le 26 mai 1944, lors du bombardement des alliés visant la gare de Perrache, Vivier-Merle, porteur de documents pour la résistance, est tué, enseveli sous les décombres de la maison où devait avoir lieu une réunion.

Son corps englouti par les décombres, ne sera retrouvé que plusieurs jours plus tard.

Son état civil indique qu'il était sous-lieutenant des Forces françaises combattantes et porte la mention « mort pour la France ».

Dans ce contexte nourri par la désespérance sociale, il y a contagion sur toute la planète de l'extrême droite raciste, antisémite ; liberticide sur les questions démocratiques et ultra-libérale sur les questions sociales.

Résister est un combat d'actualité !

Contact Presse : Maud MILLIER 06 16 28 02 77